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Ischia: Paolo, a qualche giorno dalle tue dimissioni, quale sentimento prevale in te,
delusione, amarezza ?

  

TeleNovelas
Direi soprattutto amarezza. Vedi, io ho dato tutto me stesso alla  Genesis, azienda che ho avuto
l'onore di presiedere. Posso dire di avere addirittura messo in secondo piano la mia attività di
avvocato. L'ho fatto con entusiasmo e perchè credevo in quello che facevo. Quando poi
nonostante quello che ho dato sono stato costretto a dimettermi, beh capirai bene che in me c'è
tanta amarezza. Devi consentirmi anche di dire una cosa: molti pensano che una carica di
presidente di una azienda pubblica, o comunque partecipata, dia solo onori e prebende.

      

Nel mio caso no! Innanzitutto io ho accettato sapendo che per la prima volta dopo anni era
prevista una riduzione dell'indennità di carica. Devo poi aggiungere che mentre praticamente
tutti i dirigenti di aziende come la Genesis qualcosa la fanno spendere, magari per comprare
cellulari o computer, o per effettuare lavori per ingrandire e abbellire la propria stanza, io invece
posso con soddisfazione dire che la Genesis per me non ci ha rimesso un euro.

  

QUALCOSA PERO' NON MI TORNA: TU SEI SEMPRE STATO UN UOMO NON DI
PALAZZO, E PERO' HAI ACCETTATO UN INCARICO CHE E' DI PALAZZO, INCARICO CHE
TI E' STATO CONFERITO DAL SINDACO DI ISCHIA. NON E' CONTRADDITTORIO COL
TUO MODO DI ESSERE ?

  

Forse si. Ma vedi io mi sono candidato, in una formazione di centro-sinistra pur essendo uno
che notoriamente è vicino alle posizioni del centrodestra, perchè credevo che si potesse fare un
discorso politico nuovo per Ischia, indipendentemente dalle bandiere. Quando poi mi è stata
proposta la guida della Genesis, ho accettato perchè mi era stato garantito di poter lavorare in
piena autonomia e seguendo i miei principi. Tu sai che io ho un certo carattere, non sono per i
compromessi, sono molto spigoloso. Chi mi ha chiamato tutto ciò lo sa bene. Insomma,
tornando alla tua domanda, non è detto che solo perchè una persona accetta una nomina
diciamo così politica debba poi per forza di cose accondiscendere in toto ai voleri degli
amministratori politici.

  

NELLA TUA LETTERA DI DIMISSIONI TU PARLI CHIARAMENTE DI INGERENZE:
VUOI CHIARIRE COSA INTENDEVI ?
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Credo che quanto pubblicato da IL GOLFO possa avere già fatto capire a molti quale è la
situazione in cui mi sono trovato. L'aspetto più grave sul quale tutti devono riflettere è che
attualmente vi è a
Ischia una inaccettabile commistione di interessi tra esponenti politici e dipendenti (e mi riferisco
a funzionari e dirigenti) del Comune di Ischia. Si ha l'impressione, magari sbagliata ma questa è
l'impressione, che alcuni personaggi, anziché pensare a lavorare per la collettività, privilegino i
propri interessi personali. C'è chi pensa a ingraziarsi l'attuale maggioranza per conservare il
posto. E comunque si fa politica e clientelismo in alcune stanze comunali. Faccio un esempio.
Un cittadino si reca in municipio a chiedere spiegazioni magari rispetto a una ingiunzione di
pagamento. Qualcuno gli garantisce che tutto potrà essere a posto, nel senso che il cittadino
potrà vedersi riconosciute le sue doglianze, con una semplice istanza di annullamento in
autotutela; nessuno dice a questo cittadino che, per tutelarsi, dovrà comunque fare ricorso in
commissione, perchè la sua istanza in autotutela potrebbe anche non essere accolta. E magari
succede che vanno alla Genesis, a lamentarsi, cittadini che si sono visti notificare anche un
precetto, nonostante la loro istanza di annullamento, istanza certamente non suggerita dalla
Genesis, almeno durante la mia gestione. La Genesis non può essere considerata da nessuno
come una azienda che debba limitarsi a eseguire pedissequamente gli ordini che vengono
impartiti da politici e dirigenti comunali. Non è così,
non può essere così. Io sono dovuto intervenire spesso, scontrandomi in particolare con la
Dott.ssa Mazzella e con il dott. Bernasconi, per evitare che si mortificassero le professionalità
che pure sono
presenti in azienda solo perchè magari si insisteva da parte loro nell'ottenere parere favorevole
su richieste di annullamento, in qualche caso anche di clienti di consiglieri comunali.

  

SUL PUNTO E' IMPORTANTE, PER I NOSTRI LETTORI, CHE TU DIA TUTTI I
CHIARIMENTI POSSIBILI

  

Vi sono consiglieri comunali, che svolgono anche la professione di commercialista, che hanno
clienti ai quali la Genesis ha intimato dei pagamenti. Ebbene tali consiglieri hanno cercato di
ottenere, e in qualche caso le loro richieste sono state fatte proprie anche da dirigenti e
funzionari comunali, di avere un trattamento di favore - per esempio annullamenti, o
accertamenti con adesione – pur in presenza di parere negativo della Genesis. Questo è
ovviamente inaccettabile e io mi sono sempre opposto. Quando l'attuale Presidente di Ischia
Risorsa Mare, Raffaele Mazzella, si è presentato negli uffici della Genesis sostenendo che un
suo cliente avrebbe dovuto avere una notevole riduzione della tassa dell'immondizia, e
pretendendo tale riduzione fondandola su una determinata situazione logistica, io assieme ad
alcuni dipendenti mi sono recato, quasi clandestinamente, sul posto e, verificato che la
situazione dei luoghi non era descritta, ho risposto a Mazzella che per me non doveva avere
nessuno  sconto. E ciò nonostante Mazzella ha più volte insistito, sempre in presenza di
dipendenti della Genesis, arrivando addirittura a ipotizzare l'intervendo del sindaco. E che dire

 2 / 4



Ischia: Paolo, a qualche giorno dalle tue dimissioni, quale sentimento prevale in te, delusione, amarezza ?

Scritto da Peppe D'Ambra
Martedì 10 Giugno 2008 16:38 - Ultimo aggiornamento Sabato 25 Agosto 2012 20:30

del tentativo di uno dei revisori dei conti del Comune di Ischia di ottenere un accertamento con
adesione del tutto infondato? Questo signore addirittura si è presentato in azienda,
accompagnato proprio da Mazzella e Bernasconi. Naturalmente anche per lui la risposta è stata
negativa. Di ciò io informai anche il Sindaco nel corso di una assemblea dei soci. Ma c'è di più.
Da un lato, Sindaco e consiglieri hanno preteso un atteggiamento intransigente e rigoroso nei
confronti di tutti i cittadini. Dall'altro, si sono verificate situazioni particolari sicuramente
censurabili. Penso, ad esempio, alle insistenze sulla GENESIS fatte in relazione ad una pratica
di un cliente del consigliere comunale Giuseppe Di Meglio per avere un annullamento
nonostante ci fosse stata già una ingiunzione fiscale e addirittura un precetto ...

  

PAOLO, SI E' MOLTO PARLATO DELLA VICENDA DELLE COSIDDETTE STRISCE BLU

  

Alcuni consiglieri comunali, penso in particolare al consigliere Gianluca Trani, avrebbero voluto
che la Genesis gestisse direttamente i parcheggi, senza nemmeno un a gara. Ho fatto presente
a questo signore che ciò non era possibile, ricorderai bene anche un mio intervento sul tuo
giornale. Vi era l'intenzione di assumere del personale a tempo indeterminato che però non
sarebbe stato pagato dal Comune ma dalla azienda, pesando quindi sui nostri bilanci.

  

A PENSAR MALE QUESTO POTREBBE ANCHE ESSERE CONSIDERATO UN CASO DI
CLIENTELISMO UTILIZZANDO LA GENESIS ?

  

A pensar male sì. D'altronde, ma questa è una battuta, a pensare male, come diceva Andreotti,
forse si fa peccato ma ci si azzecca sempre....

  

PAOLO E' UN QUADRO A TINTE FOSCHE QUELLO DA TE TRACCIATO....

  

Ma è la pura verità. Si ha l'impressione, e spero di sbagliarmi, che per l'attuale maggioranza, le
aziende pubbliche e le miste, come la Genesis,  solamente per fare clientelismo e basta. In
questo senso debbo convenire con chi ritiene che tali aziende sono solo dei carrozzoni
elettorali.

  

IL BILANCIO DELLA GENESIS E' STATO APPROVATO MA ANCHE IN QUESTO CASO
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MI PARE DI CAPIRE CHE VI E' STATO UN VERO E PROPRIO TRAVAGLIO

  

La Genesis ha chiuso il bilancio 2007, e devo ricordare che io sono subentrato nell'ottobre 2007
al mio predecessore quindi sostanzialmente si tratta di un bilancio ereditato, con un leggero
passivo. Tale passivo si spiega con il fatto che si è inteso prudenzialmente appostare una
somma in bilancio in relazione ad un contenzioso in atto con un legale. Il CDA ha inteso quindi
prendere di petto una situazione delicata, non nasconderla, seguendo del resto i suggerimenti
del collegio dei revisori. Senza questo " appostamento " avremmo chiuso in leggero attivo. Era
quindi un bilancio da approvare già a fine Aprile. Se l'abbiamo approvato a fine Maggio lo
dobbiamo al Sindaco e a qualche consigliere comunale che hanno cercato fino all'ultimo di non
approvarlo, evidentemente solo per mettere me in difficoltà, addirittura arrivando a pretendere le
mie dimissioni, senza motivazioni, che avrei dovuto consegnare loro prima della assemblea e
che loro, non io, avrebbero poi protocollato il giorno dopo!!. Ancora una volta interessi privati
anteposti a quelli pubblici.

  

 PAOLO MA QUALE FUTURO HA LA GENESIS ?

  

Fino a quando ci sarà questa amministrazione, francamente non lo so se avrà un futuro. 
Bisognerebbe capire cosa hanno in mente il Sindaco e il suo gruppo di  Yes Men. La domanda
va posta a loro.

  

PAOLO COSA PENSI DI GIOSI FERRANDINO ?

  

Ti rispondo con due versi di Trilussa, che a mio avviso fotografano veramente chi è Giosi
Ferrandino, versi che vanno bene anche per il  consigliere Gianluca Trani :
LA LUMACHELLA DELLA VANAGLORIA, CH'ERA STRISCIATA SOPRA UN OBELISCO, 
GUARDO' LA BAVA E DISSE: GIA' CAPISCO CHE LASCERO' UN'IMPRONTA NELLA
STORIA.....
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